



# たんぽぽ新聞



平成 31 年（2019 年）2 月 4 日 第 10 号

たんぽぽの子ども達は寒さに負けず、元気に過ごしています。

たんぽぽ新聞 9 号では 7 月までの園での様子を伝えましたので、今号では 8 月から 12 月までの様子をお伝えします。

## 8 月 真っ赤な消防車、かっこいいね。

8 月の後半、久しぶりにお散歩へでかけました。この日は園より南の方向へ。国領の駅を越えて品川道へ出ると、消防署が見えました。消防車も救急車もみんな大好き。目の前まで行くと、真っ赤なピカピカの大きな消防の車がいました。羨望の眼差し…子ども達の目はキラキラ輝いていました。

## 9 月 敬老会へ。

いつもたんぽぽの子ども達を、「かわいい、かわいい」と歓迎してくれる、八雲苑のおじいちゃん、おばあちゃん。敬老会のイベントと一緒に参加して、お礼の気持ちを込めて「げんきでいてね」のメッセージとプレゼントを渡してきました。

## 10 月 仮装姿もかわいいです。

ハロウィンイベントの当日は、みんな仮装して集合。あきくんとけんちゃんのカボチャ、しょうくんの魔女、かえでくんのバズ、いろちゃんのウサギさん。みんな似合っていてかわいいでしょ。

## 11 月 どんぐりあったよ。

秋の風を感じながら、お散歩へ。木々の葉っぱが色づき始め、どんぐりがコロコロ。帽子付きのどんぐりは、子ども達に大人気。「せんせい～どんぐりあったよ。」元気いっぱいの声が聞こえてきます。

## 12月 畑はじめました。

仙川駅のすぐそばに、たんぽぽの畑を借りました。12月1日、第1回目の説明会に参加し、初作業を行ってきました。畑のプロに指導を受けて、土を造り、種をまき、シートをかぶせました。おとうさんたちの協力でたんぽぽの畑が完成。これから芽が出で、大きくなって、収穫。子ども達と一緒に畑を楽しみたいです。

## たんぽぽの会 2018

H30.7.21 相模原麻溝公園にて、たんぽぽの会を開催しました。麻溝公園にある動物ひろばには、リスザル、アライグマもいますが、なによりもモルモット、ウサギ、やぎ、ひつじと触れ合えるのが魅力。みんなとの動物と触れ合ったかな。木陰でお弁当をたべ、ゲームやスイカ割りで盛り上りましたね。次回のたんぽぽの会で、また皆さんとお会いできることを楽しみにしています。



### 編集後記

平成31年度のたんぽぽの会は7月20日（土）を予定しています。詳細は4月以降ホームページにてお知らせいたします。

たんぽぽのホームページは随時更新しております。ぜひのぞいてみてくださいね。

<http://www.tanpopo-hoiku.jp>

何かご連絡事項、ご要望がありましたら、こちらへお願ひいたします。

[hotukoritanpopo60426@docomo.ne.jp](mailto:hotukoritanpopo60426@docomo.ne.jp)